

Fecha: 24-01-2026  
 Medio: El Mercurio de Antofagasta  
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Transportistas critican decisión de postergar doble vía de Ruta 5**

Pág. : 3  
 Cm2: 171,0  
 VPE: \$ 345.736

Tiraje: 5.800  
 Lectoría: 17.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Transportistas critican decisión de postergar doble vía de Ruta 5

**CARRETERA.** Llamaron al próximo ministro de Obras Públicas a reponer licitación de ruta Antofagasta-Caldera.

**T**ras la decisión del Ministerio de Obras Públicas de dejar sin efecto la licitación de la Ruta 5 Norte proyecto doble vía Antofagasta-Caldera, la Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile emitió un comunicado, en el cual pide al próximo ministro del MOP tomar otra determinación.

El gremio declaró que "deplora que este proyecto emblemático y tan necesario para el desarrollo económico, productivo y logístico del país sea

abandonado después de todos los años transcurridos desde su anuncio, y en particular desde que se lanzó la licitación en octubre de 2024".

El comunicado agregó que "la decisión del MOP de postergar indefinidamente la ejecución del proyecto es una pésima señal



EL MOP DIO A CONOCER ESTA SEMANA POSTERGACIÓN DE PROYECTO.

e implica un freno al desarrollo equilibrado de la tan necesaria infraestructura vial de Chile, en una obra estructurante y vital para la conexión de las regiones del norte con las del centro".

Y llamaron "al futuro Ministro de Obras Públicas, Martín Arrau, a corregir esta penosa medida y revertir en el más breve plazo la postergación del proyecto de doble vía entre Antofagasta y Caldera. Hoy más que nunca es necesario retomar el impulso productivo y dejar atrás el estancamiento ostensible en el desarrollo carretero de Chile".

c3